

KOLA CORTALS GRAN LICOR HIGIENICO... COÑAC CORTALS... EL AROMA Y COLOR de este COÑAC es el natural adquirido por su vejez de la madera de roble que lo sirve de envase.

Rebaja de tarifas para el transporte de naranja

Merced a las gestiones realizadas por la Cámara Agrícola, las empresas ferroviarias han hecho una rebaja en las tarifas de transportes con objeto de facilitar la venta de naranja en los mercados interiores.

Table with 4 columns: Kilómetros, Precios por toneladas, Kilómetros, Precios por toneladas. Rows show rates for various distances from 500 to 741 km.

Pasando de 1.000 kilómetros pesetas 0,5 por tonelada y kilómetro. Es cierto que han sido embarcadas en nuestro puerto, con destino a los mercados ingleses, dos expediciones de naranja, pero hay que advertir que es de la clase llamada 'chata', ó sea de la segunda florada.

Debates municipales

Sesión de ayer

A las once de la mañana ocupa la presidencia el Sr. Marzal. Se aprueba el acta de la sesión anterior, entrándose en el orden del día. Acuérdase: conceder al médico tocólogo don Manuel Portaceli el derecho de ascender en categoría y sueldo, cuando este ascenso le hubiera correspondido por el hecho de seguir perteneciendo al escalafón general del cuerpo Municipal de Sanidad.

Entiende el Sr. Marzal que este asunto debe resolverse en la próxima sesión, á la que deberá traerse el nuevo pliego de condiciones para la subasta, caso de que no se acceda á la petición del contratista.

Concedése licencias para realizar obras e instalar motores y después de observaciones del Sr. Crú se acuerda celebrar nueva subasta para la adquisición de 4.000 metros cúbicos de piedra machacada.

Propónese que se obligue á la Hidroeléctrica á desmontar la línea de transporte de electricidad, instalada sin licencia entre el camino del Grao y el Caballero.

El Sr. Marzal dice que no discute la legalidad del dictamen, pero llama la atención del Ayuntamiento acerca de los perjuicios que se irrogarían á los labradores que se surten de fluido para mover las norias y otras maquinarias.

Defiende el dictamen el Sr. Lasala, abunda el Sr. López en el criterio del Sr. Marzal, y finalmente se acuerda que vuelva el asunto á comisión.

Acuérdase instalar el alumbrado por gas en el último trayecto de la calle de Jorge Juan y tres lámparas eléctricas (una á petición del Sr. Mira) en el camino de Paterna, barrio de las Carolinas del poblado de Benimámet.

Los heridos en la guerra y el Ayuntamiento

El concejal republicano Sr. Mira presenta la siguiente proposición: «Excmo. Sr.: La Prensa española, como la extranjera, en sus múltiples relatos sobre los horrores inmensos de la gigantesca epopeya que se desarrolla en Europa, nos dice que es tan grande el número de los heridos, que los pueblos beligerantes carecen de personal facultativo, de hospitales y material quirúrgico, para dar cima á la santa misión de curar á sus bravos combatientes.

En España se levantó la voz generosa de un ilustre hombre de ciencia, de D. Tomás Maestre, pidiendo que se abran las puertas de nuestras fronteras para dar paso á los convoyes del dolor y que las pasadas humanas de tanta horrenda hoguera, encanten aquí el sedante y la curación que les falta en el teatro de la guerra.

Valencia, la noble, culta y piadosa ciudad, cuya total representación ostenta el excelentísimo Ayuntamiento, no puede permanecer indiferente ante la miseria y el dolor de que somos testigos; y confiando en la nobleza de vuestros sentimientos, el concejal que suscribe, tiene el honor de proponer:

1.º Que por nuestro digno señor Alcalde se transmita una comunicación telegráfica al excelentísimo señor presidente del Consejo de ministros y excelentísimo señor ministro de Estado, para que transmitan á los gobiernos de los pueblos beligerantes el ofrecimiento de Valencia, para recibir aquí un número determinado de heridos.

2.º Que se ponga nuestro Alcalde en comunicación con las demás autoridades de Valencia, Diputación provincial, Colegio Médico, Sociedades recreativas y políticas, etc., para organizar todo el plan de operaciones que el pueblo de Valencia pueda desarrollar.

La lectura de la proposición es escuchada con atención suma por todos los concejales y por el público de la tribuna. Pregunta el Alcalde si se declara la urgencia, que es acordada por unanimidad.

Habla el Sr. López, quien aplaude la iniciativa «cristiana» del Sr. Mira, pero estima que la proposición debe ser estudiada e informada por la comisión de Beneficencia y Sanidad.

El Sr. Mira dice que acordada la urgencia, huelga el pedir que pase el asunto á comisión. Es esta—añade—una cuestión de sentimiento y de humanidad; nosotros, ante la magnitud del desastre, no debemos permanecer cruzados de brazos. Valencia tiene medios para auxiliar á los heridos, y para ello basta con amar voluntades. El Alcalde puede ponerse al habla con el Gobierno, con el Colegio Médico de Valencia y con las Sociedades que pueden colaborar en esta obra altruista, puesto que el auxilio debe prestarse á los heridos sin distinción de nacionalidad.

Los Sres. López y Cavanillas oponen reparos, diciendo que quizás fuera perjudicial trasladar á los heridos á Valencia desde el campo de batalla. Mejor sería contribuir al sostenimiento de hospitales que pudieran crearse en la frontera.

Insiste el Sr. Mira en que lo que se pide es que Valencia abra los brazos á los heridos franceses, alemanes, belgas, ingleses, que aquí hallarían un clima benigno y que podrían ser transportados en pocas horas. Propone que se organice una junta de personalidades, pero precedida de un acuerdo firme del Ayuntamiento.

Hágase el ofrecimiento al Gobierno, y luego ya se estudiará lo más conveniente para hacer viable la proposición. Interviene el Sr. Mira, concretando en los siguientes términos:—yo—dice el Sr. Maestre—me dirigié al Gobierno haciendo el ofrecimiento para, en el caso de acordarse la admisión de heridos, que se sepa puede contarse con Valencia.

Así se acuerda, por unanimidad. A petición del Sr. Marco Jimeno se acuerda celebrar las sesiones por la tarde.

En el período de ruegos, el Sr. Crú se ocupa de las dificultades con que tropiezan comerciantes e industriales porque el Banco de España no da facilidad alguna para abrir créditos. Pide que el Ayuntamiento y la Cámara de Comercio intervengan en favor del Gobierno, pues si éste ha influido para que el Banco, en Barcelona, pueda disponer hasta de cincuenta millones, con objeto de auxiliar á la industria, no es justo que Valencia sea de peor condición.

TEATRO APOLO Hoy—Martes de estreno—Hoy BORRASCAS BAJO CIELO SERENO SE CASA NIÑÓN... EL SUSTO DE KRI-KRI

Palacio del Cine Vida Municipal La Alcaldía ha devuelto al Gobierno civil, informado, el expediente promovido por el conde de Montornés, para acotar, con destino al cultivo de arroz, unos terrenos de la partida del Brasat, en el Brosquil.

Recaudado ayer por arribos. Carnes, 3.802,46 pesetas. Inspección veterinaria, 317,85. Peaje, 40. Total, 4.160,31.

En el «Boletín oficial» de la provincia, correspondiente á los días 25 y 26 del actual, se han insertado los anuncios de las instalaciones de los motores siguientes: Uno de dos caballos de fuerza, en la casa núm. 19 de la calle de Buenavista; otro de medio caballo, en la casa núm. 4 de la calle de Espartero, y otro de medio caballo en la casa de D. José Alapont, Paseo de la Pechina, terminando el plazo para reclamar en contra de los mismos, los días 11 y 12 del próximo Octubre.

El Jurado para fallar el concurso de proyectos se reunió ayer tarde, continuando sus estudios. Hoy, y con asistencia del arquitecto Sr. Landeche, seguramente dictará el Jurado su fallo.

Ayer comenzaron los trabajos para asfaltar de nuevo la calle de San Fernando. Por la tarde, casi todo el viejo pavimento había sido arrancado.

Salón Cine Romea San Vicente, 106

PROGRAMA PARA HOY

Empezará la sesión con una película panorámica. Repetición de la película dramática «on 3 partes, estrenada ayer con gran éxito.

Los cosmopolitas

Terminará la sesión con el estreno de la bonita comedia en 2 partes, «Lagaire y su criada» Sesiones de 5 tarde á 12:30 noche.

Reparto de premios

La junta directiva del Casino de Unión Republicana del distrito de la Misericordia, fiel á su tradición en pro de la enseñanza y cuanto redunde en beneficio y estímulo de los alumnos de la escuela que sostiene, tiene acordado para el próximo domingo, á las nueve de la noche, el reparto de premios á los alumnos del pasado curso. A este fin invita á las autoridades y personalidades del partido, como á todos aquellos amantes de la instrucción laica, para que coadyuven con algún objeto de utilidad práctica, á la mayor brillantez del acto.

Bien lo merecen nuestros queridos alumnos, si se tiene en cuenta el caudal de sacrificios que representa en estos tiempos de frialdad e indiferentismo, mantenerse como verdaderos héroes, defendiendo la verdadera enseñanza que en lo porvenir ha de hacerles ciudadanos dignos, libres de toda acechancia perniciosas. Nuestros correligionarios deben percatarse de la importancia de estos actos.

A mayor estímulo, mayor recompensa. Tengamos en cuenta que la simiente que hoy arrojamos al surco no nos dará su óptimo fruto si cariñosamente no cultivamos su temprana flor. Correligionarios amantes de la enseñanza: los niños de hoy, los hombres de mañana, que no tengan por qué señalar nuestra frente con el estigma de farsiseos del laicismo. La directiva.

Todo los días, á pesar de las circunstancias, actualizadas manditas. Hoy nuevos e interesantes detalles del Conflicto europeo — EN — Paris y Londres —

EL SECRETO DE LA CAJA DE CAUDALES Con los más afortunados y originales aventuras. Precios de costumbre

«La Esfera» Cada número que llega á nuestras manos viene más perfeccionado en el arte gráfico. No creamos nunca que tanta belleza se reprodujera de la manera que lo han venido haciendo los confectionadores de esta revista; así es que sus adelantos nos asombran.

El último número puesto á la venta reproduce toda una exposición de cuadros del notable artista Pedro Saenz; entre ellos, la portada, que es una preciosa tricomía. De las impresiones de la guerra publica: los huertanos abandonados; los húsares ingleses en Reims, explorando el campo; tropas alemanas saliendo de Bruselas para hacer un reconocimiento; reconstrucción de una gran batalla en la que triunfan los franceses; una carga de la caballería inglesa contra la alemana; páginas de la historia; notas en colores de la moda y de la belleza; el lanzamiento del acorazado «Jaime I». La colaboración, valiosísima como siempre. No es extraño que se agote la edición apenas llegada á Valencia.

LO QUE FALTABA EN LIRIA

Casa de huéspedes D. Juan Rodill, dueño de es establecimiento, ofrece al público en general gran economía en comidas y habitaciones y gran ventilación y esmero en la limpieza.

Falle Duque de Liria Frente al Hotel de Consueros y Bascula pública titulada «Hoy», edicto de San Vicente.

CINE SOROLLA PROGRAMA PARA HOY Repetición de la grandiosa película estrenada ayer con éxito. El silencio del corazón Estreno de la extraordinaria cinta de 1.300 metros, dividida en 4 partes. La película reveladora Sesión permanente de 5 tarde á 12:30 noche.

CINE SOROLLA Escopetas marca JABALI Armas extranjeras y municiones de todas clases. Artículos de viaje y para todos los sports. Nuevos precios sin competencia. Eduardo Schilling, S. en C.—Paz, 11 y 12

Noticias

Estado demográfico del movimiento de trigo y harina en esta capital, durante el día 27 de Septiembre de 1914.

Entradas.—Aragón, trigo, 65.000 kilos; Puerto, harina, 35.000 Liria, trigo, 16.500; Turis, harina, 29.000; Norte, trigo, 51.805. Salidas.—Para la provincia: trigo, 3.950 kilos; harina, 79.657. Resten.—Trigo, entrado, 107.849 kilos; salida, 3.950. Harina, entrada, 73.000; salida, 79.657. Saldo, 6.657 kilos.

Con el nombre de Ovidio fue inscrito ayer civilmente en el juzgado municipal del Mar, un precioso niño, hijo de nuestro querido compañero el ordenanza de esta redacción Manuel Martínez y de su bondadosa esposa Dolores Albalat.

Al dar la más cordial enhorabuena al amigo Martínez y á su esposa por tan fausto suceso, nos complacemos en felicitarlos por la prueba de civismo que han dado, prescindiendo de todo prejuicio religioso. Tanto la madre como el recién nacido se hallan en perfecto estado de salud, lo que celebramos muy sinceramente.

Hemos tenido la satisfacción de recibir la visita en nuestra redacción del ilustrado profesor racionalista D. Samuel Torner, que ha venido á nuestra ciudad á encargarse de la dirección de la Escuela Moderna. Además de la alegría que la visita de tan estimado amigo nos ha producido, tenemos la íntima satisfacción de ver que su presencia al frente de la Escuela Moderna evoca los tiempos de esplendor de esta notable institución á que la ley de nuestro querido amigo con su cultura y espíritu de trabajo.

Felicitemos con tal motivo á la Junta directiva y á los padres de los alumnos, que á su vez se felicitarán de tener como profesor de sus hijos al señor Torner. Los señores presidente de la Diputación provincial y vice de la Comisión permanente, han formado ayer mañana parte en el tribunal de lo Contencioso administrativo, para conocer un recurso contra el empleado del Ayuntamiento Sr. Monsoliva.

En la Escuela de Náutica, instalada en el Instituto General y Técnico, se celebrarán hoy, á las nueve, exámenes de Cosmografía y Navegación, por segunda convocatoria, de enseñanza oficial. El Ayuntamiento de Anna ingresó ayer en la Caja provincial 300 pesetas, por contingente.

La suscripción para los repariados ha aumentado en 66,10 pesetas. La Sociedad de maestros peluqueros y barberos, celebrará junta general extraordinaria esta noche á las nueve.

En la semana última se han exportado 46.970 cajas de cebolla, de las cuales 21.694 fueron á Liverpool, 8.736 á Londres, 8.300 á Bristol, 6.681 á Manchester y el resto á Hull, Glasgow y Cardiff.

Mañana, á las once y media, celebrará sesión la Junta de Obras del Puerto. El representante de la Compañía Arrendataria de Tabacos hizo ayer entrega del edificio de la Aduana al delegado de Hacienda y éste al presidente de la Audiencia.

Como hay en dicho edificio grandes salones, en número considerable, puede desde luego efectuarse el traslado á ellos de todas las dependencias de la Audiencia, con carácter provisional, realizando, en los que quedan desocupados, las obras proyectadas para hacer después el traslado definitivo. El Colegio que la «Alianza Francesa» tiene establecido en la plaza de Mirasol, bajo el patronato del señor CONSUL DE FRANCIA, inaugurará, como de costumbre, sus clases el 2 de octubre próximo. Cuenta para ello con profesores franceses de ambos sexos, nombrados por el señor ministro de Instrucción pública, que llegaron ayer á esta ciudad en el correo de Barcelona y son: Mlle. Louise Mayran. Mlle. Georgette Beudel. Mr. Jean Martinet. Mr. René Galey.

Estos señores, juntamente con el numeroso profesorado español, ya antiguo en el establecimiento, asegurarán la marcha del Colegio. En el mismo se facilitan cuantos datos é informes se soliciten, todos los días, de cuatro á seis de la tarde. Hemos recibido el número 163 de «El Defensor Administrativo» que resulta como todos de interesante y escogido texto. Según en el mismo se anuncia, con el fin de atender á los intereses generales de la provincia, cuando las circunstancias lo exijan, el título que se refiere á la parte administrativa se suprime y sin desatender la misma, como base de la ciudad publicación, desde el número próximo se denominará éste «El Defensor Valenciano».

Creemos que lo expuesto significa un avance del periódico y un beneficio para sus lectores, debido á la incansable laboriosidad de su director D. Manuel Vargas. Hoy martes, á las horas que se indica, se verificarán en el Instituto General y Técnico los exámenes siguientes: A las nueve, Física, y á las nueve y media Química general, por segunda convocatoria, de oficial, colegiada y libre. A las nueve y media, Agricultura, para los alumnos que por incompatibilidad no hayan podido presentarse. A las diez, Dibujo 2.º, por segunda convocatoria, de oficial, colegiada y libre.

MATA-TENIAS del Dr. GREUS ES EL MEDICAMENTO MÁS SEGURO Y EFICAZ PARA LA COMPLETA EXPULSIÓN DEL TEMIBLE PARÁSITO. El extracto obtenido del granado sésamo, que es la...

REPRESENTACION RESUMIDA DE LAS TENIAS ORDINARIAS... CABEZAS AUMENTADAS DE TAMAÑO DE LAS TENIAS. Se prepara y expende al por mayor en el LABORATORIO Farmacia Santa Catalina (frente á la calle de Zaragoza)

Vichy Catalán

Agua mineral-medicinal natural. Sin rival para el REUMATISMO, la DIABETES y las afecciones del ESTOMAGO, HIGADO, BAZO. No fiarse de otras aguas con nombres de fuentes imaginarias. Precio, 0,75 pesetas botella. De venta en farmacias y droguerías. Depósito en Valencia, RAMON CASANOVA BOIX, calle de Pl y Margall (antes Ruzafa), 72.—Teléfono 776.

Sucesos

Accidente de trabajo. A Josefa Esteve Peris, de 18 años, operaria de una fábrica de conservas, una de las máquinas le cogió la mano derecha, magullándosela y ocasionándole quemaduras. Fué asistida en el Hospital. Grave. Intoxicación. La niña María Peña Herrero, de un año, ingirió cierta cantidad de petróleo, intoxicándose, siendo asistida en el Hospital. Atropello. La niña Carmen Olmos Igual, fué atropellada ayer por un carro, siendo curada en la Casa de Socorro del Puerto, de heridas contusas en la nalga izquierda. Hurto. Virgilio Amigó Navarro ha sido detenido por la guardia civil de Cofrentes, por hurto de 23 pesetas á un individuo que estaba trabajando en el campo.

Los conciertos que se están celebrando todas las noches en el café «Sports», son de resultados brillantísimos tanto para los profesores señores Monzón, López Mayendia y Gasent, que son aplaudidos con gran calor al final de todos los números, muchos de los cuales han de repetir, como para el dueño del establecimiento D. Miguel Ferrero, que vé lenfimo el local. Felicitamos al Sr. Ferrero porque, seguramente, durante todo el invierno, ha de ser el café «Sports» el punto de reunión de los amantes de la buena música.

La Junta de Administración Roig, de la Real Academia de Bellas Artes, ha anunciado en el tablón de edictos las condiciones para adjudicar mediante oposición dos premios-pensión de 4.500 pesetas cada uno, entre alumnos de las clases de segundo de Colorido y Composición y segundo de Paisaje. El delegado de Hacienda ha hecho para hoy los siguientes señalamientos de pago: D. Macario Juvé, 10.460,17 pesetas; D. José Pérez, 164.045,70; D. Juan Guerrero, 30.250,83; D. Antonio Roa, 8.322,69; D. Joaquín de la Concha, 12.797,58; D. Emilio Gasco, 19.024; D. Julio Ruiz, 11.841,53; D. Federico Corbi, 4.951,89, y D. Jesús García, 1.000.

Tomad el alimento ideal BULNOR, Paz, 3. No existe alimento mejor que EL BULNOR. La Junta de Administración Roig, de la Real Academia de Bellas Artes, ha anunciado en el tablón de edictos las condiciones para adjudicar mediante oposición dos premios-pensión de 4.500 pesetas cada uno, entre alumnos de las clases de segundo de Colorido y Composición y segundo de Paisaje.

Los coleccionistas

MUNDO GRAFICO Nuevo Mundo y Blanco y Negro pueden encuadernar los tomos de estas revistas á 450, 2 y 250 pesetas (cada medio año) según la clase de encuadernación que se quiera. Se hacen además otras encuadernaciones por lijosas que sean y á precios baratos. Centro de avisos: Adreazador, 2, bajo.

Teatros

PRINCESA. Hoy martes no hay función para dar lugar á ensayos de conjunto del sainete en un acto y dos cuadros de López Silva y Pellicer y maestro Foglietti, grandioso éxito de la temporada anterior en el teatro Apolo de Madrid, titulado «El arroyo». Este sainete obtuvo el primer premio en el último Concurso de sainetes celebrado en Madrid, cuyo tribunal lo formaron los Sres. Sinesio Delgado, Saint Aubin, Catarineu, Jacinto Benavente y Tomás Luengo. También mañana debutará la primera tiple cómica Isabel Luciano, con la celebrada ópera «El conde de Luxemburgo».

Teatro Apolo

La historia de un amor no correspondido, que termina con la muerte de la infeliz niña en cuya alma se despertó aquel, es el argumento de «El dominó trágico», estrenado ayer con gran éxito por su vigor dramático y bellezas de paisajes. Hoy se repite y como maries de estrenos, se verificarán tres de éstos: «Rodolfo, hereda», linda comedia de la casa Ambrosio; «Niñón, se casa», de Nordisk, y «Kri-Kri, se asusta», de Cines. Cine Romea (San Vicente, 106). De las películas dramáticas que mayor éxito han alcanzado es la estrenada ayer, titulada «Los cosmopolitas», que se desarrolla en medio de escenas terroríficas, una de ellas en que hacen desaparecer de entre la nieve á una persona. Esta clase de películas que tiene sus partidarios se repite hoy juntamente con una panorámica y una comedia en dos partes. Por los programas que presenta este salón en que todos los días figuran estrenos, es por lo que le dispensa el público gran acogida. Cine Moderno. Hoy nuevos é interesantes detalles de la movilización de las tropas aliadas, tomados en Francia é Inglaterra, de la gran serie de la guerra que con exclusiva tiene contratado este salón.

Además último día del éxito «El secreto de la caja de caudales», atrevidísima y original película con las más emocionantes aventuras, completando la sesión otras novedades. Cine Sorolla. Ayer se estrenó la bonita película «El silencio del corazón» que proporcionó á los concurrentes un rato de distracción, y á la empresa muchos llenos. Hoy se estrena una de esas películas de largo metraje pero que no cansan, pues su argumento es delicioso; tomada de las playas venetianas, descubre á una mujer que es infiel á su marido en el preciso momento en que ambos asisten á una representación de cine. Este asunto que semeja mucho á la zarzuela «El amigo del alma», está repleto de escenas graciosísimas que harán pasar un buen rato al público. Nájera, dentista Barce. 11, principal

Tortosa é hijos Con la invención de nuestros aparatos y 52 años de prácticos estudios, curamos todas las hernias ó quebraaduras reducidas, por voluminosas que sean. Valencia: Bajada de San Francisco, número 13, del 2º de cada mes hasta el 1º del siguiente. Oteniente: Mayans, núm. 80.

Trinquete de Pelayo HOY.—A las 4, gran partido á rebote cuerdas, á 60 puntos, desafío, juego libre.—Churrot, Rafael y Maquinista, contra Robaldet de Dexta y Conill. Precio, 15 céntimos.

Calenturas rebeldes Con el «Anunimengeo Bellver» se curan las calenturas y se evita la meningitis, que es el final de los catarros gástricos infecciosos. Tiene la ventaja sobre todas las medicaciones que se aplica en enemas (lavativas), no ocasionando molestia á los enfermos, que requieren el tomar medicamentos. De venta: Farmacia de San Antonio y nº 2 del autor, calle de Sagunto, 81, Valencia.

Purgaciones El remedio más eficaz de los cólicos hasta hoy para curar las purgaciones, fujos blancos, irritación, gases, etc., es la Inyección Anestésica de San Antonio. Farmacia de Valencia Pabellón, Bajada de San Francisco, 32.—Valencia.

SPECTACULOS CINE ROMA (San Vicente, 106).—Todos los días gran estreno de películas — sesiones continuas desde las 8 de la tarde hasta las 12 de la noche. — 11 y 12 de la tarde hasta las 11 de la noche.—7 y 8 de la tarde estremos

Nájera, dentista Barce. 11, principal

Atentado. Máximo González Romero, vecino de Zarra, tomó ayer asiento en el banquillo de los acusados por atentado á un agente de la autoridad. Fué defendido por el joven y elegante letrado D. José Luis Pérez Manglano. Sala de lo civil. Ante este tribunal se vió un pleito procedente del juzgado de Alcoy, sobre adjudicación de fincas, interviniendo los letrados don Vicente Giner y D. José Igual.

Atentado. Máximo González Romero, vecino de Zarra, tomó ayer asiento en el banquillo de los acusados por atentado á un agente de la autoridad. Fué defendido por el joven y elegante letrado D. José Luis Pérez Manglano. Sala de lo civil. Ante este tribunal se vió un pleito procedente del juzgado de Alcoy, sobre adjudicación de fincas, interviniendo los letrados don Vicente Giner y D. José Igual.

Atentado. Máximo González Romero, vecino de Zarra, tomó ayer asiento en el banquillo de los acusados por atentado á un agente de la autoridad. Fué defendido por el joven y elegante letrado D. José Luis Pérez Manglano. Sala de lo civil. Ante este tribunal se vió un pleito procedente del juzgado de Alcoy, sobre adjudicación de fincas, interviniendo los letrados don Vicente Giner y D. José Igual.

VICTORIAS DE LOS ALIADOS EN SU ALA IZQUIERDA

Lo que dice Lema

Lema ha facilitado las siguientes noticias: La Prensa inglesa confirma la derrota de los rusos en el frente de los ríos Dnieper y Dniestr. El presidente de esta República ha comunicado al presidente de la República de los Estados Unidos refuerzan la escuadra. La prensa de esta República ha comunicado al presidente de la República de los Estados Unidos refuerzan la escuadra. La prensa de esta República ha comunicado al presidente de la República de los Estados Unidos refuerzan la escuadra.

Victorias de los servios

Nich.—La situación en el teatro de la guerra transcurrió sin incidentes notables el día 23 en los frentes de Zvornik a Losniza y de Mitrovitz a Chabatz. En el frente de Losniza a Racha, las tropas rechazaron en la noche del 23 al 24 al enemigo, que intentaba penetrar en Servia en dirección a Kavtichka y Ada y rechazaron un ataque de éstos cerca de Parachivuz. Cerca de Belgrado, en la noche del 23 al 24 las tropas servias rechazaron al enemigo de Ada a Tzigobia, infligiéndole grandes pérdidas. Durante la noche los austriacos bombardearon Belgrado, de tiempo en tiempo. En el resto del frente no se ha registrado nada importante y en general, en todos los puntos, la situación de las tropas servias es muy satisfactoria.

Otra bomba sobre París

Un aeroplano voló ayer tarde sobre París y arrojó una bomba cerca del hotel del príncipe de Mónaco.

Parece que esta bomba era una respuesta a la indignada protesta que formuló el príncipe contra el bombardeo a la catedral de Reims.

Noticias de la embajada austriaca.

La embajada austriaca ha facilitado a la Prensa copia de la orden del día del general Dankl, del 14 de Septiembre.

Dice lo siguiente: El primer ejército ha derrotado definitivamente a los rusos cerca de Krasnik y Lublin, después de haber luchado incesantemente día y noche durante dos semanas, con el enemigo fuertemente atrincherado, rechazando siempre con éxito sus innumerables ataques. Posteriormente, reforzados los rusos, tuvieron los austriacos que renunciar voluntariamente al ataque para unirse a los restantes ejércitos y luchar juntos.

También la marcha a través de las lagunas y bosques de la región de Tanow, ha sido de prueba; pero la energía de las tropas austriacas vióse coronada por el éxito.

Los rusos no se han atrevido a molestar nuestras marchas, y así hemos podido colocarnos en las posiciones que se nos habían designado.

Agradece a los heroicos combatientes los esfuerzos patrióticos, excitándose a persistir. Otra comunicación del día 15 de Septiembre, dice:

Los servios que atravesaron el Save, fueron rechazados, no quedando en territorio austriaco ningún servio.

Un comunicado alemán.

Un comunicado oficial del cuartel general alemán, de ayer, dice:

El enemigo concentró masas importantes de tropas, aprovechándose de sus buenas comunicaciones ferroviarias para efectuar un largo avance contra el flanco derecho alemán.

Nuestras fuerzas han logrado detener el empuje del enemigo, siendo rechazado con gran energía.

Una división francesa que marchó sobre Bapaune, tuvo que replegarse.

La brecha que nuestras tropas abrieron ayer en la línea de fortificaciones entre Toul y Verdún se ha ensanchado bastante.

En todos los fuertes del Sur de Verdún que habíamos atacado, ha cesado el fuego.

En todo el centro de la línea de combate, los alemanes avanzamos lentamente.

No hay nuevas noticias

Barcelona.—El consulado alemán no ha facilitado ninguna nueva noticia de la guerra. Entre las colonias extranjeras reina gran expectación, circulando rumores para todos los gustos.

El general alemán Elsa, gravemente herido

Berna.—Cartas llegadas de Alemania dicen que el general alemán Elsa, comandante del 4.º cuerpo de ejército, ha sido gravemente herido en uno de los últimos combates.

Sus tres hijos han muerto ya combatiendo contra los franceses.

Noticias de mentidas.

Noticias de Amberes desmienten la lucha de un aeroplano contra un «zeppelin».

Trátase de un encuentro entre dos aeroplanos, uno alemán y belga el otro, resultando ambos averiados.

Tampoco es cierto haya muerto el coronel von Reuter, que se hizo célebre en los sucesos de Laverne.

Una bomba explotó bajo su caballo, quedando éste despedazado, pero el coronel resultó ileso.

Suicidio de un comandante alemán

Ginebra.—El comandante alemán que mandaba las fuerzas contra Mulhouse se ha suicidado en vista de que no podía atravesar los Vosgos.

El altruismo de los banqueros ingleses

Londres.—El ministro de Hacienda inglés ha manifestado que cuando pidió a la banca inglesa un préstamo de doscientos cincuenta millones para comprar armas y municiones con destino a los belgas, los banqueros le ofrecieron mil millones sin interés alguno.

Reyerías entre prisioneros alemanes y austriacos

Petrogrado.—Los prisioneros alemanes y austriacos que se hallaban en Moscú ha sido preciso separarlos, pues estaban constantemente riñendo, habiendo resultado muchos heridos.

Un crucero inglés en Portugal. Entusiasmo por los aliados.

Lisboa.—Fondeó el crucero inglés «Argonaut» cambiando los saludos con la plaza. Inmediatamente desembarcó el comandante, cumplimentando al presidente de la República.

Ambos celebraron una larga conferencia. En el trayecto del muelle al palacio presidencial, una inmensa muchedumbre ovacionó cariñosamente a los marinos ingleses, vitoreando a Inglaterra y a los aliados defensores de los derechos de las naciones contra la barbarie imperialista.

Objetivo frustrado.

Se esperaba ser cierto que el objetivo de los trenes de municiones que habían resultado llegados a esta ciudad, habían resultado ser un vano.

Combate aéreo

El capitán M. Dondegow ha sido herido en un combate aéreo que tuvo efecto el día 26 sobre Bruselas, en un aeroplano alemán.

Después de un violento tiroteo, fué a caer en el suelo y el biplano regresó a Amberes.

El «Argonaut» marchará mañana.

Plaza rendida

Burdeos.—La expedición franco-inglesa, escoltada por buques franceses e ingleses desembarcó en Camerón cuya capital de Dubala se ha rendido sin condiciones.

El kaiser a la Prusia oriental

En telegrama de Petrogrado dice que el Kaiser ha llegado a la Prusia oriental.

DE LA GRAN BATALLA

FUERZAS ALEMANAS COPADAS POR LOS ALIADOS

Comunicado oficial

Burdeos.—El comunicado oficial de las tres de la tarde dice así: «Nada nuevo hay en la situación general. Existe calma relativa en casi todo el frente. Sin embargo, en ciertos puntos, especialmente entre el Aisne y Argonne, el enemigo ha intentado nuevos y violentos ataques y ha sido rechazado.»

Los alemanes, envueltos después de furiosos ataques, pierden 1.500 prisioneros

Burdeos.—Continúan los beligerantes en la misma situación. Los alemanes prosiguen su violenta ofensiva en toda la línea buscando un punto débil en la línea de los aliados.

Estos, reforzados continuamente, los rechazan en todas partes. Desde anoche es inerte, por lo enorme, el esfuerzo que realizan los alemanes.

Cañones, ametralladoras y fusiles no cesan de disparar ni un instante.

La célebre guardia prusiana, tan mermada en luchas anteriores, ha sido castigada rudemente.

En un ataque a la bayoneta entre Reims y Souain, sólo consiguieron que las ametralladoras francesas los segaran como haces de mieses, dejando el campo cubierto de miles de muertos y heridos.

Los ingleses, reforzados por tiradores argelinos y marroquíes, sostuvieron el ataque más rudo en el punto de Peronne.

El Estado Mayor francés califica de inaudita la violencia de tales ataques.

Bajo ráfagas de acero de la artillería avanzan los alemanes corriendo y sin miedo a la muerte que siembran en sus filas los cañones y ametralladoras.

Así llegaron al cuerpo a cuerpo. Dada una señal convenida, los tiradores argelinos saltaron las trincheras y precipitáronse, rabiamente sobre el enemigo.

La lucha fué enconada, tremenda. Algunos tiradores, no pudiendo utilizar la bayoneta, abrazábanse a los enemigos y rodaban todos por el suelo.

Se decidió el combate a favor de los franceses, que recibían continuos refuerzos.

Pero lo más emocionante del combate fué que al querer retirarse los alemanes se encontraron copados, teniendo que rendirse muchísimos.

Continuó la persecución de los alemanes, cada vez con más ardor, mientras veíase patente la magnitud de su descalabro.

El regimiento 24 de infantería colonial fué quien luchó con más denuedo.

Capturó varios cañones, una bandera alemana y muchos prisioneros, cuyo número se calcula en 1.500, aunque la cifra no es oficial.

La batalla sigue con terrible violencia. El ala izquierda francesa continúa su movimiento envolvente con gran energía, esperándose que continúen resistiendo el centro y el ala derecha alemanes.

De este modo, los alemanes se verán obligados a hacer una retirada de varios kilómetros, teniendo que sacrificar fuerzas considerables, dada la extensión de la línea de batalla.

Ha sido comendado la bandera del 298 regimiento de infantería de la reserva, por haberse apoderado de la bandera del 36 regimiento de infantería prusiana.

La hazaña ocurrió del siguiente modo: Estaban dos compañías desplegadas en guerrillas contra nutridos grupos enemigos, apostados a 800 metros.

Cuando se acortó la distancia, los alemanes levantaron los brazos gritando: «¡Vivan Francia e Inglaterra amigos!»

Avanzaron confiados los franceses, recibiendo horribles descargas a quemarropa.

Los franceses entonces cargaron a la bayoneta y se apoderaron de la bandera prusiana, ahuyentando a los alemanes.

Explicando la retirada de la línea del Marne

Berlín.—La prensa publica un artículo de un crítico militar analizando las causas que obligaron a los alemanes a retirarse de la línea del Marne.

Dice que el ala derecha que manda von Kluck avanzó demasiado llegando hasta Provins y aprovechando la ocasión de que salieron las tropas de París atacaron por el río Ourcq.

Este ataque fué rechazado, pero el aviso de que llegaban nuevas fuerzas obligó a Kluck a replegarse sobre la línea del Aisne.

Gracias a ello no quedó cortada la línea de comunicación del ejército alemán.

Añade el crítico que los alemanes que operan en Francia reciben constantemente refuerzos y que sus ataques serán cada día más violentos.

Situación difícil del ejército de von Kluck

Roma.—Alemania comienza a reconocer que la situación del ejército de von Kluck es muy difícil.

El crítico militar de la «Gazeta des Voss» dice que los ferrocarriles ofrecen al enemigo activo la posibilidad de hacer rápidos movimientos de tropas, dando carácter febril y ofensivo a sus operaciones.

Los franceses, aprovechando esta posibilidad y sabiendo que las líneas férreas que conducen de París hacia el Norte están extremadamente desahoradas, han llevado fuerzas considerables sobre la línea de retirada de la derecha alemana.

No puede hablarse todavía—dice—de un movimiento envolvente. No obstante, la derecha

Las bajas alemanas

Copenhague.—Según el parte oficial alemán número 34, la lista oficial alemana de las bajas arroja 9.921 muertos, heridos y desaparecidos, incluso 89 oficiales muertos.

Los austriacos emplean balas explosivas.

Nich.—Según informes de todos los generanciales emplean ayer, resulta que los austriacos que llevan todos los soldados en una proporción del veinte por ciento.

Hay impresiones de que los alemanes habían conseguido algunas ventajas en diferentes partes pero dada la extensión considerable de la línea y el número de combatientes no significaban victoria digna de mención.

Los rusos han limpiado Galitzia de fuerzas enemigas.

Petrogrado.—El «Mensajero del Ejército» anuncia que los rusos han limpiado casi completamente la Galitzia de fuerzas enemigas que se internaron en los desfiladeros de los Carpátos.

Dice que la descomposición progresiva del ejército austriaco, aumenta su abatimiento, habiendo llegado a tal extremo que los oficiales se muestran impotentes para mantener la obediencia.

Los soldados están completamente desmoralizados.

El combate de Jaroslau.—Cómo proceden los alemanes.

Petrogrado.—Testigos del combate de Jaroslau, dicen que dos cuerpos de ejército alemanes que se batieron en el mismo, hicieron encarnizadamente.

Esta batalla no tiene precedentes. Los rusos tuvieron que tomar casi todas las trincheras cargando a la bayoneta.

Los alemanes han fusilado en Kalisch a 48 habitantes, empleados en la colocación de barreras, pretextando que hubieran podido revelar a los rusos los secretos de las fortificaciones de la población.

Liga antigermana.

El alcalde de París, Butenont, ha creado una Liga antigermana con objeto de boicotear las mercancías alemanas.

Para reedificar la catedral de Reims.

Háblase de abrir una suscripción universal cuando termine la guerra para reedificar la catedral de Reims.

Combate violentísimo en Bélgica

Telegramas de origen alemán dicen que en Ternoise se reanudaron los combates entre belgas y alemanes.

El último, librado ayer, fué muy sangriento. Los belgas se apoderaron de una bandera y varios cañones.

Llegaron nuevos refuerzos alemanes y los belgas huyeron abandonando la bandera, los cañones y prisioneros.

Ambos combatientes tuvieron muchas bajas.

Lucha en Kiao-Tchao

Noticias de Pekín anuncian que los alemanes se han replegado a su posición de Kiao-Tchao, que está formidablemente fortificada.

Las tropas anglo-japonesas intentaron atacar la plaza y fueron rechazadas.

Entonces los alemanes intentaron hacer una salida pero fueron batidos y replegados de nuevo en la plaza.

Socorros de Inglaterra.

La Cruz Roja inglesa, autorizada por el general Kitchener, enviará a París 300 cirujanos, 150 enfermeros, 150 ordenanzas y 100 ambulancias automóviles.

Reserva belga.

París.—El gobierno belga ha llamado a filas a la quinta de 1914.

Von der Goltz, herido

Noticias de Amberes dicen que el general von der Goltz está herido de tres balazos en un brazo.

Se supone que ha sido víctima de un atentado.

Por el triunfo de los aliados

Burdeos.—El Consejo de ministros adoptó una moción, exponiendo votos ardientes por el éxito de los ejércitos aliados, y afirmando la absoluta confianza en la obra que ha comenzado el gobierno y que ha proseguido con firmeza inquebrantable.

Grandes pérdidas de los alemanes

Burdeos.—Informes procedentes del frente de batalla confirman que todos los cuerpos alemanes, especialmente la guardia prusiana, han tenido pérdidas enormes.

Según declaraciones de prisioneros alemanes, las compañías de la guardia imperial han quedado reducidas a un centenar de hombres y van mandadas por oficiales recientemente promovidos por haber sido muertos los antiguos.

Reelección de Caillaux.

Burdeos.—En la sesión celebrada por el Consejo general fué reelegido presidente Caillaux, que está ausente a causa de la movilización.

La movilización otomana (URGENTE)

Un despacho de Constantinopla dice que la movilización otomana prosigue activamente. Todos los hombres de 18 hasta 50 años han sido llamados a filas.

Anunciase que el crucero «Goeben» ha pasado el Bósforo y avanza por el mar de Mármara donde se reúne la flota turca.

CONFERENCIA

Madrid, 29, 430 madrugada. La Prensa

«El Imparcial».—Publica una crónica de Mariano de Cavia, referente a la curación en España de los heridos de las naciones beligerantes.

Termina la crónica diciendo: «Mucha es nuestra caridad y buen deseo, pero no podríamos soportar el gasto.»

«El Liberal».—Hablando de la guerra, se expresa en los siguientes términos: «Los ejércitos aliados continúan reconquistando el territorio francés.»

Los alemanes resisten desesperadamente, pero el aspecto de la campaña, según todas las noticias, se ofrece con caracteres sombríos para los ejércitos del kaiser.

Los rusos avanzan metódicamente, sin que les detengan ni dificultades ni reveses momentáneos. «El País» dice:

«No es posible que un general alemán dé órdenes de rematar a los heridos.»

No es, pues, posible que los socialistas alemanes se negaran a obedecer esa orden, y seguramente el kaiser destituirá a ese general.

La noticia cremosa absurda, y así debe considerarla también el embajador de Alemania, cuando no se ha apresurado a desmentirla, como hace con informes mucho menos importantes.»

Entiende que el ministro de Estado debe llamar la atención del cónsul de Alemania en Barcelona, quien da noticias que luego no se confirman.

Después dice también «El País»: «Creíamos todos erróneamente que los progresos modernos convertirían la guerra en algo comparable por lo aséptico, rápido y científico, a una operación quirúrgica, y que sería más humana.»

La política

La política comenzará hoy a animarse. Romanos regresará esta tarde del campo. Seguidamente comenzarán las conferencias y conciliabulos para determinar el alcance que se ha de dar a la discusión de la actitud del Gobierno durante el interregno parlamentario.

Desde luego, se nota que van aboraciéndose las distancias entre romanistas y pietistas.

Lo de Méjico

Un titulado enviado extraordinario de Méjico ha publicado un artículo en «El Imparcial» negando que entre Carranza y Villa existan discrepancias esenciales.

Dice que este último está decidido a reconocer y sostener la legalidad.

El Gobierno nos consta que tiene noticia de la derrota del general Carranza por el general Villa.

Con este motivo, los Estados Unidos han reforzado la escuadra que tenían apostada en aguas de Méjico.

Lo que dice Dato

Saludamos al presidente del Consejo en su despacho de la Presidencia, y nos dijo: «Vengo de asistir, como testigo, a la boda de la hija del señor marqués de Santa Ana, que se celebró con solemnidad.»

Comenzó el texto del último despacho recibido de Burdeos, que es oficial, y dice: «El enemigo inició un ataque sobre todo el frente aliado, siendo rechazado.»

Ala izquierda nuestra progresa. En las alturas del Mosa no ha cambiado la situación.»

Otro despacho de Burdeos dice así: «Un aeroplano alemán, ayer, a las once y media de la mañana, arrojó dos bombas. Una cayó en la Avenida del Trocadero, matando a un hombre y una niña.»

Otra cayó en la calle de Jules Ferry, matando a una vaca.

Los daños materiales fueron escasos. Según impresiones oficiales de Inglaterra, el Banco inglés cuenta en sus reservas con seis millones de libras más que en Septiembre del pasado año.

También comenta la prensa inglesa la petición de España en pro de la rebaja de los medicamentos extranjeros y la actitud de don Alfonso solicitando la expedición de heridos para ser curados en nuestra nación.

Esto ha sido iniciativa particular del rey. Todas estas noticias han sido comunicadas por mí al rey cuando despaché esta mañana.

No llevé nada a la firma correspondiente al ministerio de Gracia y Justicia.

El alcalde de Cádiz me ha comunicado la celebración de una manifestación de agradecimiento al Gobierno por haber concedido un depósito franco a aquel puerto.

Ayer tarde visité al Sr. Bugalla. Sigue muy mejorado en su dolencia, hasta el punto de que mañana irá a ofrecer sus respetos al rey, en unión del presidente del Senado.

La Asamblea de trigueros, reunida en Valladolid, ha pedido el restablecimiento de los derechos arancelarios, ya que hay muchas existencias. En idéntica forma se han expresado los carboneros, que aseguran que existe mineral para bastantes meses y pueden facilitar las cantidades que solicitan.

El Gobierno esperaba que llegase esto. Cuando se suspendieron los derechos arancelarios todos mostrábase pesimistas, y ahora se va aclarando todo.

En el Consejo que celebraremos mañana trataremos de la cuestión y estudiaremos el restablecimiento de los derechos arancelarios, teniendo en cuenta la primavera del próximo año, pues no sea que entonces sufran una importante carestía el trigo y los carbonos.

La «Gaceta»

Dispone que los catedráticos de las Escuelas de Ingenieros Industriales cesen en el percibo de los premios de que disfrutaban, como se ha dispuesto para los catedráticos de Universidades.

En Gobernación

El Sr. Sánchez Guerra nos ha dicho que los obreros de Gijón que se quedaron aquí le han entregado un despacho aceptando cinco de las siete bases propuestas para un arreglo.

«Me extraña mucho—ha dicho—que no hayan aceptado la base tercera, pues era la más favorable para los obreros.»

Yo confío que al final llegaremos a una solución satisfactoria.

Me ha visitado una comisión de alquiladores de carruajes y otra de la Unión Grenial, ambas de Barcelona.

La primera solicita la rebaja de un impuesto.

Un despacho oficial de Calahorra comunica la destrucción de la plaza de Toros y varias casas contiguas a causa de un formidable incendio.»

El viaje de Muley Hafid

Algeciras.—Ha llegado el ex sultán Muley Hafid, con varios servidores y su favorita. Se propone recorrer varias ciudades españolas en automóvil.

Sordos

El ODITON RACHEL cura la sordera y ruidos que impiden oír. Uso fácil, sin peligro y de acción rápida al órgano auditivo que sensibiliza y vivifica.—5 pesetas boticas Valencia. San Antonio Mercado, 71; Gamir, San Fernando, 34, y otras.—Gratis prospectos detallados en la Clínica San Vicente, 102, 1.º.

SIGUE EN LA OTRA PLANA

TOROS Sevilla Gallo, Vázquez y Belmonte

Se ha celebrado la primera de feria con un calor estupefaciente. Lidando bichos de Anastasio Martín y Moreno Santamaría, que resultaron mansos, siendo dos foguados.

Primeros.—Gallo lo saludó con unas verónicas muy vistosas y valientes. Con la flámula desarrolla un artístico trabajo estrechándose mucho, tocando los pitones varias veces.

Le atiza media atravesada y una corta delantera que basta. (Muchas palmas).

Segundo.—Vázquez lo muletea valientemente entre pitones escuchando palmas abundantes. Entrando bien, arrea un pinchazo, otro bueno y una estocada de antepunta.

(Palmas). Belmonte, de esa manera que le caracteriza, lo recibe con unas verónicas estupefactas rozando los cuernos por las ingles.

El público arma un alboroto ovacionando con frenesí al trianero. Con el trapo rojo hace una faena sublime, por lo artística y emocionante, siendo ovacionado de nuevo.

El toro es un mansurrón insoportable, y Juanillo, entre jolés! lo obliga a pasar empapándolo de cuerpo, hasta tal punto que recibe un palotazo en el brazo siendo desarmado.

Belmonte suelta un pinchazo y sale otra vez desarmado. Pincha otra vez y le arrea una estocada perpendicular que basta.

(Palmas y pitos). Cuarto.—Rafael Gallo muletea colosalmente entre las aclamaciones del público. Su faena es tan magnífica, que suena la música y el apelo recita a su enemigo una estocada corria y tendida, que basta.

(Gran ovación y vuelta al ruedo). Un gitano espectador se lanza al ruedo, ebrio de entusiasmo, y después de hacer varias genuflexiones y aspavientos besa amorosamente a Rafael en el reluciente calva.

Quinto.—Curro Vázquez brinda a uno del público, y tras una breve faena con el refajo, larga una estocada de delantera, rodando el toro sin necesidad de puntilla.

(Muchas palmas). Sexto.—Juanillo Belmonte al pasar de muleta recibe un tremendo palotazo en el brazo izquierdo.

Rafael quiere quitarle los trastos para matar al toro; pero Juanillo niégase y con mucha valentía coloca una estocada tendenciosa y después de dos intentos de descabello el bicho dobla.

(Muchas palmas).

Urda (Toledo) Los de Perca, cumplieron, matando seis caballos. Rubio estuvo superior, siendo ovacionado y cortó una oreja. Verma, colosal, alcanzando otra. Fué sacado en hombros.

De Barcelona Barcelona.—Ayer a última hora de la tarde llegaron a esta capital otros 53 indios ingleses. Se les alojó en el Asilo de Protección Infantil, pero promovieron tan fuerte escándalo, que tuvieron que intervenir los empleados.

El gobernador ha dispuesto que la policía vigile a los indios hasta que el consúl inglés despache sus pasaportes. El gobernador y el alcalde han conferenciado acerca de los medios de remediar la crisis obrera.

Se ha creado una Junta, formada por los señores capitán general, gobernador civil y concejales, para que administren los cuatro restaurantes que se instalarán en las barriadas donde más se deja sentir la crisis.

Ha regresado a Zaragoza la comisión del Centro Catalán de aquella ciudad, que llegó a Barcelona hace dos días.

En la estación han sido despedidos por buen número de personas, que al partir el tren han dado vivas a Cataluña, Aragón y España.

La Audiencia ha condenado al periodista republicano Angel Semblanet, por el delito de ultrajes a la nación española.

Barcelona.—Conferenciaron el gobernador y el alcalde, tratando de conjurar la crisis obrera. Han acordado abrir una suscripción, y crear varios restaurantes que sirvan comidas a domicilio en vista de los comedores económicos; pues los obreros niéganse a ir a ellos para que no los confundan con los pobres de solemnidad.

Calculase que hay parados en Barcelona cerca de cuarenta mil obreros. Noticias de Igualada dicen que los ánimos están bastante excitados a consecuencia del conflicto textil.

Los carabineros de la playa de Badalona sorprendieron un importante alijo de tabaco. Los carabineros y los contrabandistas tiraronse largo rato.

Los contrabandistas huyeron, resultando todos ellos heridos. Mineros parados

Oviedo.—En la mina Riosa se han paralizado los trabajos hasta el 1.º de Octubre por haber surgido discrepancias entre obreros y patronos.

El Precursor del Comercio

Director: D. Luis Pérez Izquierdo Oficinas: Pl y Margal, 31 (antes Ruzafa). VALENCIA

Este Centro, acreditadísimo por la reconocida pericia y probada actividad de su Director, se encarga de la tramitación y obtención de marcas de fábrica, patentes de invención, nombres comerciales, etc., así como del suministro de Informes Comerciales de todos los países.

Consultorio técnico-mercantil :: Horas de despacho: De 9 y 1 mañana y de 3 a 7 tarde ::

El Precursor del Comercio

BIOFORINA advertisement featuring a bottle image and text describing its benefits for muscle strength and energy.

ZAMPIRONI advertisement for mosquito coils, highlighting its effectiveness and safety.

LUIS FARINETTI advertisement for perfumes and cosmetics, listing various products and their locations.

MUNDO GRÁFICO advertisement for graphic information, offering a price of 20 céntims.

Vapores de los Sres. Ibarra y Compañía advertisement for shipping services, listing routes and agents.

Se venden advertisement for various household items like stoves and furniture.

Noches de boda advertisement for wedding services, including catering and decorations.

Sastre advertisement for a tailor's services, mentioning fabric quality and pricing.

Fábrica de artículos para viaje advertisement for travel-related products like suitcases and bags.

Servicio regular de vapores advertisement for regular shipping routes to various international destinations.

Servicio regular de vapores advertisement for regular shipping routes to various international destinations.

Servicio regular de vapores advertisement for regular shipping routes to various international destinations.

Servicio regular de vapores advertisement for regular shipping routes to various international destinations.

Acordeones superiores advertisement for high-quality accordions, listing models and prices.

Modistas advertisement for a dressmaker's services, mentioning fabric and style options.

SERVICIO RAPIDO advertisement for express shipping services, highlighting speed and reliability.

Agencia Combinada de Transportes advertisement for a combined transport agency, listing routes and services.

COMPANIA VALENCIANA DE VAPORES advertisement for the Valencian Steamship Company, listing routes and schedules.

SERVICIO DIARIO A BARCELONA advertisement for daily shipping services to Barcelona.

SERVICIO DIARIO A BARCELONA advertisement for daily shipping services to Barcelona.

SERVICIO DIARIO A BARCELONA advertisement for daily shipping services to Barcelona.

Consignatarios advertisement for shipping agents, listing contact information and services.

PARTOS.--EMBARAZO advertisement for obstetric services, mentioning a specialist and clinic.

Aviso interesante a las señoras advertisement for a notice to ladies, possibly regarding a social event or service.

PECTORAL RICHELET advertisement for a cough remedy, featuring an illustration of a man coughing and detailed text about its benefits.

Elixir de Guayacol del Dr. Torrens advertisement for a lung medicine, including a large illustration and detailed medical text.